

Après consultation des éléments qui constituent ce projet pour Louvain-est, je trouve sincèrement que l'on crée un projet où la densité de population est vraiment trop forte. Aussi, voulant créer des logements sociaux abordables, la conception du projet amènera, par manque de diversité socio-économique, des problèmes de ghettoïsation.

Il faut y penser...nous avons sous les yeux les problèmes vécus par les habitants de Montréal-Nord.

Un projet qui accueille des personnes de tout milieu est à l'image d'une société où les échanges sont bien meilleurs.

La misère engendre souvent la misère. Mes mots sont crus...je le sais. J'ai travaillé de nombreuses années auprès de gens de milieux variés...je miserais beaucoup sur des échanges qui amèneront les jeunes à rencontrer d'autres d'un milieu culturel et économique différent... et stimulant pour éviter les gangs de rue.

Actuellement, nous voyons dès proxénètes à l'oeuvre dans notre quartier pour recruter de jeunes filles...problème non résolu.

Imaginez qu'un tel projet si beau soit-il ne le sera jamais si des activités de ce genre se poursuivent.

Il faut comprendre la réalité de notre quartier pour concevoir un milieu meilleur et sécuritaire (coups de fusil).

Il faut à mon point de vue beaucoup d'espace vert...la nature adoucit les mœurs.

Il faut retourner à sa table de dessin pour réduire la hauteur des immeubles...pour accueillir moins de personnes, pour créer un milieu gérable.

Diana McLaughlin